

Reglement

Mobiltelefone

1. Grundsätzliches

Die Schüler werden durch die Lehrperson genau orientiert, was das Handyverbot in unserer Schule bedeutet (bei Gelegenheit immer wiederholen).

Die Eltern werden mit einem Brief zu diesem Thema informiert. An Elternabenden wird das Thema besprochen.

Lehrpersonen schauen hin, mischen sich ein und beziehen Position (Verhältnismässigkeit beachten).

2. Handyverbot für die Kinder an unserer Schule, während den Unterrichtszeiten von 07.30 Uhr bis 17.00 Uhr

Handys sind in der Schule unerwünscht.

Jeglicher Gebrauch eines Handys ist auf dem gesamten Areal, zu obigen Zeiten, jederzeit untersagt.

In absoluten Ausnahmesituationen: Mitgebrachte Handys müssen auf dem Schulareal jederzeit ausgeschaltet bleiben.

3. Konsequenzen

Bei Zuwiderhandlungen wird das Mobiltelefon durch die Lehrerschaft eingezogen und kann nur durch die Eltern abgeholt werden.

Bei begründetem Verdacht auf gesetzeswidrigen Inhalt wird das Handy beschlagnahmt und die Schulleitung sowie die Schulpflege informiert. Nach einer solchen Sicherstellung muss umgehend die Polizei verständigt werden.

Lehrpersonen dürfen keine Handys durchsuchen (den Eltern oder der Polizei überlassen).

Für gestohlene oder beschädigte Handys übernimmt die Schule keinerlei Haftung.

Genehmigt: Primarschulpflegesitzung vom 08.12.09